



Una joven deposita flores en el lugar del ataque de Oslo. // C. Maruri

## “Oslo era pura fiesta y acabó en funeral”

Las gallegas María Cordeiro y Cristina Maruri relatan cómo se vivió el tiroteo en un pub LGBTI noruego / Pág. 31



A., con su madre, ayer, en Ourense. // Brais Lorenzo

## Un juez permite el cambio de sexo en el Registro a un niño ourensano de 8 años

El Consejo de Ministros da luz verde a la “ley trans” / Págs. 29/30

# Una oportunidad para el rural gallego: inversores y fondos se lanzan a la compra de parcelas

Buscan grandes fincas para impulsar campos de golf, cotos de caza, negocios turísticos o forestales | A la venta el solar más grande de España, de 4.500 hectáreas entre Ourense y Lugo, por 8 millones

Pág. 16

# La primera Rapa “normal” tras dos años llega al 95% de ocupación turística

Las reservas para las casas rurales van de jueves a domingo | Las entradas para el curro del sábado están agotadas

Pág. 2

### LALÍN

Un gran vertido de purín causó la muerte de cientos de truchas en A Veiga / Pág. 3

### GALICIA

La falta de anestésicos se suma a los médicos de Familia e internistas / Pág. 18

### MADRID

La OTAN define su defensa del futuro: los 5 grandes retos de la cumbre / Págs. 26/28

### FINANZAS

La junta de Abanca valida las cuentas anuales con 107.000 millones de negocio / Pág. 38

# Vacaciones a la vuelta de la esquina

Lalín y Silleda alzan el telón de los campamentos de verano / Pág. 4



Pintado mural en Silleda a cargo de los participantes en el campamento ‘A Vila do Mañá’. // Bernabé/Javier Lalín

# La Xunta rebajará su previsión de crecimiento para la economía ante su “deterioro”

Empieza a preparar los presupuestos de 2023 y controlará el gasto corriente para paliar el alza de los precios

Pág. 17

# Ence proyecta invertir 350 millones en una planta de papel tisú en As Pontes

El centro generaría 150 empleos directos y complementaría la actividad del complejo de Lourizán

Pág. 39

# El silledense Joselu será “perico” las tres próximas temporadas

José Luis Mato Sanmartín, conocido futbolísticamente como Joselu, será jugador del RCD Espanyol durante las próximas tres temporadas. El delantero centro de Silleda llega libre al club *perico* después de concluir su contrato con el Alavés y de recibir “bastantes ofertas”. “Estoy en uno de los mejores momentos de mi carrera”, declara el canterano del Celta.

Pág. 43



Joselu, ayer, con su nueva equipación en Cornellá El Prat.

Cámbiate a Línea Directa y llévate una bajada de hasta

**150€**  
EN TU SEGURO DE COCHE



lineadirecta.com  
917 701 701

Sujeto a condiciones



Participantes en el "Vive o verán" de Lalín.



"A Vila de Mañá" dio comienzo ayer en la localidad de Silleda. // Bernabé/Javier Lalín



El Cortizo es una de las dos sedes del campus de verano del Club Atletismo Deza. // Bernabé/Javier Lalín



Los hinchables estarán en el Pontañas hasta este viernes. // Bernabé/Javier Lalín

ÁNGEL GRAÑA  
LALÍN/SILLEDA

## Vacaciones de verano a un tiro de piedra de casa

Lalín y Silleda alzan el telón a una serie de actividades estivales para los más jóvenes orientadas a la conciliación familiar

El curso escolar ha llegado a su fin y con él, muchos padres se encuentran en la tesitura de no saber qué hacer con sus hijos en los meses de verano. La lucha por la conciliación es aún hoy en día una asignatura pendiente, por ello, cuando llegan las vacaciones de verano la mayoría de los padres necesita encontrar alternativas para que los niños estén atendidos durante el periodo estival. Con tal motivo, desde ayer en Lalín y en Silleda se han puesto en marcha una serie de actividades orientadas a los pequeños y, también, a facilitar la conciliación familiar durante las vacaciones veraniegas.

En el caso de Silleda, durante toda esta semana se organizan una serie de talleres bajo el epígrafe de "A Vila do Mañá", una apuesta lúdico educativa que, tal y como recuerdan desde el Ayuntamiento, se desarrolló en los últimos años en distintas localidades gallegas y que incluso cruzó el charco llegando hasta la ciudad brasileña de Sao Paulo. Un total de 78 jóvenes disfrutaron ya de una serie de intervenciones relacionadas con el arte y la arquitectura en horario de mañana y de tarde. Estos talleres, para niños a partir de 5 años de edad, tendrán como ubicación calles y espacios públicos de Silleda. Según el Concello, "el reto es que la infancia y

la adolescencia formen parte activa en el proceso de construcción de espacios comunes, dotándoles de herramientas para poder desarrollar su creatividad artística".

Por su parte, la empresa Enrédate también inició ayer una actividad lú-

dica titulada "Vive o Verán do Concello de Lalín". El campamento veraniego lalinense estará activo hasta el 15 de julio, de 9.30 a 13.30 horas, y en él los participantes disfrutarán del entorno de Mouriscade porque este año la temática es la astronomía, con

una visita al observatorio de Forcarei y acampadas de fin de semana en Pozo do Boi. Además, en el Pontañas Centro Comercial y de Ocio Gardis ya están disponibles los hinchables para los pequeños hasta el 1 de julio. Todos los niños de hasta 12

años podrán disfrutar de uno nuevo cada día en esta gran superficie.

### Campus atlético

Por último, y sin dejar la capital de zana, el campus de verano de la Escola de Atletismo Deza dio comienzo ayer en el Cortizo. En la iniciativa programada por la entidad deportiva se llevarán a cabo actividades relacionadas con el atletismo e incluye también juegos tradicionales, juegos de equipo, juegos de agua, rutas, visita de deportistas o atletismo en inglés, entre otros. El campus, dirigido a niños nacidos entre 2016 y 2010, se celebrará hasta el 29 de julio y las plazas están limitadas a 55 por semana, divididas en tres grupos de edad.



○ BICHERO

Luis Davila

FARO DE VIGO